



ANNEE 1999 - 2000

Président Jacques VALADON



# ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660è DISTRICT

## **BULLETIN DU CLUB n° 30**

### **REUNION STATUTAIRE**

**du 8 février 2000  
au Relais Ste Jeanne**

Président de séance :

Jacques VALADON

Absents excusés :

Michel LALANNE, Pascal LANGLET, Michel GABACH,  
Frédéric ZANUCCHI.

Visiteurs

Jean-François RIVEAU du Club de l'Isle-Adam (mari de notre  
Gouverneur)  
Denis DUMEIGE du Club de Cergy (Délégué du Gouverneur)

Après un apéritif convivial le Président a remercié la nombreuse assistance et salué la visite de Catherine NOYER-RIVEAU Gouverneur du District.

Il a ensuite fait part du décès de notre ami rotarien Adolphe THOUMINOT après une longue maladie dont les obsèques auront lieu à l'Eglise d'Osny jeudi 10 février à 10h.45. Une minute de silence a été respectée en sa mémoire.

Ensuite notre Président, appuyé à l'unanimité par son Comité, a nommé Madame Ginette DIDELOT, notre secrétaire bénévole, "Membre d'Honneur" du Club sous les applaudissements nourris de l'assistance.

**Soirée de l'amitié Interclub à Génainville du samedi 26 février.** Le Président appelle à la mobilisation de toutes les bonnes volontés pour l'organisation de cette soirée.

**Rencontre avec le club contact des Rangiers les 13 et 14 mai** dans le Beaujolais. Il est prévu visites et dégustations à Mâcon, Romanèche-Thorins et Juliéna. Le logement est prévu à l'Hôtel Mercure siège du ROTARY Club de Mâcon.

./.

Jean QUENTIN responsable de l'opération souhaite que chacun indique s'il participera à ces 2 jours. Des précisions seront apportées prochainement pour le transport et le montant des frais à prévoir.

Ensuite Catherine NOYER-RIVEAU a pris la parole pour saluer le Club qui vient de faire une femme Membre d'Honneur (solidarité oblige).

Elle nous a informé que le prochain Président International du ROTARY sera italien Monsieur Carlo RAVIZZA et elle espère qu'un européen pourra avoir une influence européenne et moins anglo-saxonne sur le ROTARY.

Après les thèmes de la crédibilité et de la continuité dans l'éthique du ROTARY elle a mis l'accent sur le fleuron du mouvement *La Fondation ROTARY* qui a presque réussi à éradiquer la polio dans le monde. Cette fondation a permis à 180.000 jeunes de venir faire des études en France et de nombreux jeunes français de faire des études dans le monde entier.

Elle a salué la chance pour Pontoise-Cercy d'être devenue une cité universitaire de renom qui permette d'aller davantage vers les jeunes, et de créer un ROTARACT au sein des Universités.

Elle a évoqué "Eau sans frontière" qui est une grande oeuvre du ROTARY et elle va organiser à la prochaine rencontre à HEC la confection de panneaux rappelant tout ce que le ROTARY fait de plus marquant et notamment avec le Club des Rangiers. Il y aura un repas convivial et discussion sur les grands sujets du ROTARY.

Elle souhaite la création d'un site internet

Catherine notre Gouverneur termine son allocation par cette pensée d'un Sage.

Ce sont des jeunes qui vont vers le Sage du village et qui lui demandent : j'ai un oiseau dans la main, est-il vivant, est-il mort ?

Le Sage réfléchit et se dit , si je dis qu'il est vivant ils écrasent l'oiseau, si je dis qu'il est mort ils ouvrent la main et l'oiseau s'envole.

Le Sage réfléchit encore et leur dit c'est comme dans beaucoup d'actions que vous mènerez dans votre vie, le sort de l'oiseau est entre vos mains, ainsi en va-t-il du ROTARY, son sort est entre vos mains.

Catherine NOYER-RIVEAU a été très longuement applaudie et son successeur peut déjà être stressé d'avoir à lui succéder.

Le bulletinier

Jean FOUCHE